

- N° 194 (18 décembre 1985) Le Canada souhaite conclure un traité d'extradition avec l'Inde.
- N° 195 (18 décembre 1985) Décès de Carlos P. Romulo ex-ministre des Affaires étrangères des Philippines.
- N° 196 (19 décembre 1985) Nomination d'un conseiller spécial en placement à l'ambassade du Canada à Tokyo.
- N° 197 (20 décembre 1985) Constatation préliminaire du département américain du commerce sur le subventionnement des produits tubulaires canadiens pour champs pétrolifères.
- N° 198 (24 décembre 1985) Décision d'un tribunal américain en faveur de l'entrée du personnel assurant les services après-vente.
- N° 199 (30 décembre 1985) Nominations diplomatiques.  
Monsieur George E.B. Blackstock (52 ans), né à Toronto (Ontario), est nommé Consul général à Munich.  
Madame Pierrette A. Lucas (45 ans), né à Montréal (Québec), est nommée Consul général à Philadelphie.  
Monsieur Michael C. Spencer (42 ans), né à Port Hope (Ontario), est nommé Consul général à Osaka.
- N° 1 (3 janvier 1986) Constatation préliminaire du département américain du Commerce sur les subventions accordées pour le poisson de fond frais canadien de l'Atlantique.
- N° 2 (7 janvier 1986) Visite en Afrique de l'honorable Monique Vézina ministre de Relations extérieures 7-17 janvier 1986.
- N° 3 (9 janvier 1986) Le ministre du Commerce extérieur annonce la composition du Comité consultatif sur le commerce.
- N° 4 (8 janvier 1986) Consultations annuelles des ministres des Affaires étrangères du Canada et du Japon.
- N° 5 (10 janvier 1986) Délégation canadienne aux cérémonies d'inauguration du président du Guatemala.
- N° 6 (13 janvier 1986) Le ministre Kelleher participe à la réunion des ministres du Commerce de la quadrilatérale, à San Diego.
- N° 7 (13 janvier 1986) Nominations diplomatiques.  
Monsieur James K. Bartleman (46 ans), né à Port Carling (Ontario), est nommé Ambassadeur en Israël.  
Monsieur Jacques Gignac (57 ans), né à Shawinigan (Québec), est nommé Représentant permanent et Ambassadeur auprès du Bureau des Nations Unies à Vienne, Autriche.  
Monsieur Michael Shenstone (57 ans), né à Toronto (Ontario), est nommé Chef de la délégation et Ambassadeur aux entretiens des réductions mutuelles et équilibrées de forces à Vienne, tout en continuant à assumer ses fonctions en tant qu'Ambassadeur en Autriche, tel qu'annoncé en septembre 1985.
- N° 8 (14 janvier 1986) Les Canadiens luttent contre l'apartheid.
- N° 9 (15 janvier 1986) Relations entre le Canada et le Japon en matière de science et de technologie.